



## Communiqué de presse

Vernier/Ostermundigen, le 14 octobre 2024

### **La « TCS eSports League with Opel » organise la plus grande finale LAN de Fortnite de Suisse**

**Environ 2000 gameuses et gamers se sont affrontés pour le titre ce week-end à Berne dans le cadre de la plus grande LAN party Fortnite de Suisse. Pour pimenter l'événement, la « TCS eSports League with Opel » mettait en jeu une cagnotte de CHF 10'000.– au total. C'est le duo Noahreyli et Juu qui a raflé la mise lors de cette édition du SwitzerLAN, remportant CHF 2'400.– et le trophée.**

Cette année encore, la « TCS eSports League with Opel » a organisé la plus grande LAN party Fortnite et finale de Rocket League de Suisse. Parmi les 2'000 gamers ayant participé au SwitzerLAN de Berne figuraient les meilleures équipes et les plus grands joueurs individuels d'esport de Suisse, qui se sont défiés afin de remporter une cagnotte de CHF 10'000.– au total.

Les participants et participantes s'étaient auparavant mesurés lors de deux tournois de qualification en ligne, dont le haut du tableau s'est affronté samedi et dimanche. Sur place, les animateurs de la « TCS eSports League with Opel » étaient présents avec un studio de diffusion en direct placé en plein cœur du SwitzerLAN et ont commenté les divers événements autour des matchs passionnants, qui se sont parfois poursuivis jusqu'au petit matin.

#### **Le triomphe du duo Noahreyli et Juu**

Pour le jeu Fortnite, c'est le duo Noahreyli/Juu qui s'est imposé, remportant le trophée et un prix de CHF 2'400.–. Du côté de la Rocket League Cup, qui s'est également tenue dans le cadre du SwitzerLAN, c'est l'équipe Cloud Esports qui est arrivée en tête. Au cours d'une finale intense, ce sont Velocity, Little Motion et Rehooon qui ont finalement pris le dessus sur l'équipe de Vision Gaming avec Shila, Maki et Seltt.

Les nombreux duels spectaculaires et le plateau extrêmement dense en matière de participantes et participants ont offert une digne conclusion à cette saison de la « TCS eSports League with Opel ».

La « TCS eSports League with Opel » a été créée en 2018 dans le cadre de l'engagement du Touring Club Suisse dans le domaine de l'esport. Elle s'est développée depuis lors et organise aujourd'hui la plus grande compétition de Rocket League et la plus grande finale LAN de Fortnite de Suisse.

#### **Contact**

Laurent Pignot, porte-parole du TCS

Tél. 058 827 27 16 | 076 553 82 39 | [laurent.pignot@tcs.ch](mailto:laurent.pignot@tcs.ch)

[www.presetcs.ch](http://www.presetcs.ch), [www.flickr.com](http://www.flickr.com)

#### **Touring Club Suisse – toujours à mes côtés.**

Depuis sa fondation en 1896 à Genève, le Touring Club Suisse est au service de la population suisse. Il est synonyme de sécurité, durabilité et liberté de choix en matière de mobilité personnelle et il est actif tant au niveau politique que social. À travers ses 1900 collaborateurs et 23 Sections régionales, le plus grand club de la mobilité de Suisse propose un large éventail de prestations et services liés à la mobilité, l'assistance, la santé et les activités de loisirs à ses quelque 1,6 millions de membres. Une prestation d'assistance est fournie toutes les 70 secondes. Chaque année, 200 patrouilleurs accomplissent quelques 359'000 interventions de dépannage sur les routes suisses et permettent de reprendre la route immédiatement dans plus de 80 % des cas. La centrale d'assistance ETI effectuée en moyenne 57'000 interventions, dont près de 3200 évaluations médicales et 1200 rapatriements par an. TCS Swiss Ambulance Rescue est le plus grand acteur privé dans le secteur des secours d'urgence et du transport sanitaire en Suisse avec 50 véhicules, 17 bases logistiques et plus de 35'000 interventions par année. Les centres de protection juridique traitent 42'000 affaires juridiques et fournissent près de 10'000 renseignements juridiques. Depuis 1908, le TCS s'engage pour la sécurité routière en Suisse en développant des outils pédagogiques, des campagnes de sensibilisation et de prévention, en testant les infrastructures de mobilité et en conseillant les autorités. Le TCS distribue chaque année près de 110'000 baudriers et 90'000 gilets aux enfants, afin que la mobilité des plus petits soit sécurisée. Les centres de conduite forment 42'000 participants par an, toutes catégories de véhicules confondues. Avec 33 campings et environ 950'000 de nuitées touristiques, le TCS est le leader du camping en Suisse. L'Académie de la mobilité du TCS étudie et projette les transformations dans le



secteur des transports, comme la mobilité verticale par drone ou la mobilité partagée, par exemple avec le projet «carvelo» qui compte 400 vélos-cargo électriques et 40'000 utilisateurs. Le TCS est cosignataire de la feuille de route mobilité électrique 2025.